

Alexander Chekmenev

Menschen-Würde - Bürger von Kiew



ALEXANDER CHEKMENEV

Menschen-Würde - Bürger von Kiew

01.03. - 31.03.2023

im Bürgerhaus Pullach

Heilmannstr. 2, 82049 Pullach i. Isartal

Wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich zur Eröffnung der Ausstellung ein am
Mittwoch, den 01. März 2023 um 19 Uhr.

Begrüßung: Susanna Tausendfreund, Erste Bürgermeisterin

Grußwort: Vertreter des Generalkonsulats der Ukraine in München

Einführung: Iris Trübswetter

Öffnungszeiten: Mo - Fr 10 - 18 Uhr, Sa - So 14 - 18 Uhr

Informationen unter 089 744 744 700

www.buergerhaus-pullach.de

Abb. A. Chekmenev: Citizens of Kyiv 2022 (Ausschnitt)



Einladung zur Ausstellungseröffnung